

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Breckenheim am 24. Mai 2011

Ausbau erneuerbarer Energien (CDU, SPD)

Beschluss Nr. 0026

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, mögliche Potenziale für Breckenheim zu suchen, um erneuerbare Energien zu gewinnen.

Der Ortsbeirat Breckenheim befürwortet die Bemühungen des als stellvertretenden Aufsichtsratsvorsitzenden der Kraftwerke Mainz Wiesbaden (KMW), Herrn Oberbürgermeister Helmut Müller, bei der Stromversorgung der KMW auch verstärkt die Nutzung von regenerativ erzeugten Strom zu prüfen.

Wir denken dabei z. B. an Photovoltaikanlagen auf öffentlichen Gebäuden, auf dem Schutzwall entlang der A3, Energiegewinnung aus Geothermie-Verfahren und auch an Windkraft.

Der Ortsbeirat Breckenheim stellt sich vor, mögliche Vorhaben in enger Kooperation mit dem Main-Taunus-Kreis zu verwirklichen.

Sofern diesbezügliche Planungen die Gemarkung Breckenheim konkret berühren, bittet der Ortsbeirat Breckenheim den Magistrat um frühestmögliche Informationen, um den Bürgerinnen und Bürger ausreichend Gelegenheit zur sachlichen Mitwirkung zu geben.

Bei der Errichtung von Anlagen regenerativer Energieerzeugung spielen Umwelt-, Natur- und Lärmschutz bei der Akzeptanz der Bürgerinnen und Bürger eine wichtige Rolle. Da die Gemarkung Breckenheim z. Z. ein öffentlich diskutierter Standort für eine mögliche Windkraftanlage ist, halten wir eine frühzeitige Bürgerbeteiligung und sachliche Auseinandersetzung für unverzichtbar.

Die Ankündigung des Umweltamtes bei der Informationsveranstaltung am 31. März in Breckenheim, auf dem Dachkopf einen Standort für 6 Windkraftanlagen zu prüfen, hat die Bürger in helle Aufregung versetzt. Allein die Erwägung, eine Fläche von ca. 40000m² in einem biologisch einmaligen und hochwertigen fast 200 Jahre alten Laubwald für dieses Vorhaben zu roden, können wir nicht nachvollziehen.

Die Vernichtung dieses ökologisch gewachsenen Gebietes, von denen es in Deutschland nur wenige gibt, bedeutet eine Maßnahme, die in keinem Verhältnis zu der Erzeugung von ca. 2% des Wiesbadener Strombedarfs steht.

Wir hoffen, deutlich gemacht zu haben, dass wir nicht nach dem St. Floriansprinzip handeln. Wir wollen helfen, erneuerbare Energien zu finden und werden uns vernünftigen Vorschlägen bestimmt nicht verschließen. Windkraftanlagen auf dem Dachkopf lehnt der Ortsbeirat ab.

Verteiler:

Dezernat V
101200 zdA

Scharf
Ortsvorsteher